



PRESIDENTE GABRIEL BORIC MONITOREÓ SISTEMA FRONTAL DESDE PUENTE SAN ALFONSO EN SAN JOSÉ DE MAIPO

Durante el reciente sistema frontal el Presidente de la República, Gabriel Boric Font junto a los ministros de la Secretaría General de Gobierno, Camila Vallejo, Obras Públicas, Jessica López y Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes se trasladó a San José de Maipo para reunirse con la delegada presidencial Alejandra Cortés y el alcalde de San José de Maipo, Roberto Pérez. En el lugar inspeccionaron el puente mecano en San Alfonso y visitaron el puesto de mando en la comuna. En su visita, el presidente destacó la coordinación entre los diferentes actores y la colaboración ciudadana.



DELEGADA PRESIDENCIAL ALEJANDRA CORTÉS ENCABEZA ACTO DE CONMEMORACIÓN DE LOS 50 AÑOS DEL GOLPE

Junto a la Seremi de Mujer y Equidad de Género, Ana Martínez, Directora de PRODEMU, Pamela Rodríguez, la Consejera Regional Metropolitana Valeria Ortega y las concejales de Puente Alto, Sara Contreras, Denisse Hermosilla y María Olga Yáñez, más representantes de agrupaciones de Derechos Humanos y vecinos y vecinas de la provincia, la Delegada Alejandra Cortés Vásquez lideró el acto de conmemoración del Golpe de Estado Cívico Militar con el conversatorio “Mujeres en Dictadura Provincia Cordillera: Memoria, Justicia y Reparación”.



DELEGADA PRESIDENCIAL PROVINCIAL CORDILLERA INSTRUYE EVACUACIÓN OBLIGATORIA DE SAN ALFONSO



La Delegada Presidencial Provincial de Cordillera, Alejandra Cortés Vásquez junto a Senapred, Sernageomin, Municipalidad de San José de Maipo y otras instituciones involucradas en la emergencia, tras las alertas por el sistema frontal que afectó a la región Metropolitana, se desplegó en terreno durante el fin de semana para verificar la situación y las condiciones de las localidades, caminos y habitantes de la Provincia Cordillera.

DELEGADA PRESIDENCIAL PROVINCIAL DE CORDILLERA SE REÚNE CON EPPA Y COMPLEJO HOSPITALARIO DE SAN JOSÉ DE MAIPO POR TEMAS DE SEGURIDAD



A inicios de agosto, la Delegada Presidencial Provincial de Cordillera, Alejandra Cortés Vásquez sostuvo dos importantes reuniones para tratar temas de seguridad con la Gerencia General de la Empresa Eléctrica de Puente Alto (EPPA) y con la Dirección del Complejo Hospitalario de San José de Maipo.

En la primera instancia, se abordaron temas relevantes para proporcionar mayor resguardo a las cuadrillas de funcionarios de EPPA que día a día recorren los distintos barrios de Puente Alto, realizando tareas de mantención, equipamiento y toma de los estados de medidores de luz y que asisten las necesidades de alrededor de 61.000 clientes.



PRESIDENTE GABRIEL BORIC ANUNCIA LÍNEA 9 DE METRO EN BAJOS DE MENA

Hasta el Parque Juan Pablo II de Puente Alto llegó el Presidente de la República, Gabriel Boric Font, acompañado del ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz y el presidente de Metro, Guillermo Muñoz, para dar a conocer a los vecinos y vecinas el trazado de la nueva Línea 9 del Metro de Santiago.

“La política del Metro es una política de Estado, que avanza desde la época de Frei Montalva, cuando empezó el proyecto del primer tramo de la Línea 1 en el centro de Santiago. Y hoy les puedo decir, con mucho orgullo, que tenemos en la capital, donde vive cerca del 40% de nuestra población, una de las redes de Metro más potentes de todo el mundo”, sostuvo el mandatario.

Características de la nueva Línea 9 de Metro

- Contempla 27 kms. y 19 estaciones que irán de norte a sur por el eje de Av. Santa Rosa.
- Entregará conectividad a ocho comunas: Recoleta, Santiago, San Miguel, San Joaquín, La Granja, San Ramón, La Pintana y Puente Alto.
- Beneficiados: Más de 2 millones de habitantes.
- La Pintana, sector Bajos de Mena y La Legua tendrán por primera vez acceso a Metro.
- L9 mantendrá el mismo estándar de Líneas 3, 6 y 7.
- Inversión L9: considerando modificaciones, asciende a 2.733 millones de dólares.





Diálogo permanente con nuestra comunidad.



Delegada presidencial visitó avance de obras en Hospital CRS Cordillera



Gobierno en Terreno Hospital Sótero del Río



Gobierno en Terreno en San José de Maipo

DELEGADA PRESIDENCIAL COLABORÓ EN LANZAMIENTO DE CAMPAÑA PARA CONCIENTIZAR SOBRE RIESGOS DE LA COMPRA Y CONSUMO DE MEDICAMENTOS QUE SE VENDEN EN LA VÍA PÚBLICA



La campaña del Colegio de Químicos Farmacéuticos, “No le compres al tóxico”, y en la que colabora la Delegación Provincial de Cordillera, en un esfuerzo conjunto por informar a la población sobre los riesgos que conlleva la compra de medicamentos en ferias, negocios informales y puestos en la vía pública.

La delegada presidencial, Alejandra Cortés, detalló las consecuencias no solo para la salud, que conlleva la compra de medicamentos en la vía pública y sin la supervisión de profesionales formados para ello, “esto tiene que ver con que las personas entendamos, que cada vez que hacemos compra de medicamentos en la vía pública, nosotros estamos avalando el delito. Las personas tienden a pensar que los fármacos en la vía pública no van a generar un gran daño, que no es algo muy importante y que es más barato; eso es lo que la gente piensa, pero no es correcto”, destaca la delegada provincial



FISCALIZACIÓN A TRANSPORTE ESCOLAR EN PUENTE ALTO

En marco del Plan Calles Sin Violencia impulsado por el gobierno, la Delegada Presidencial, Alejandra Cortés, acompañada del Seremi de Transporte Metropolitano, Roberto Santa Cruz, realizaron una fiscalización al transporte escolar en la avenida Eyzaguirre, de la comuna de Puente Alto.

En las afueras de colegio Las Palmas, funcionarios de Carabineros de la Prefectura Cordillera y equipos de Fiscalización del Ministerio de Transporte, comprobaron el correcto funcionamiento de los vehículos escolares, y entregaron recomendaciones a la comunidad respecto de las medidas de seguridad exigibles a este tipo de transporte.

FISCALIZACIÓN AL COMERCIO INFORMAL

El equipo de Seguridad y Contingencia de la Delegación Presidencial Cordillera junto a Carabineros de Chile, Seremi de Salud y seguridad municipal realizaron una fiscalización al comercio informal de la Feria el Esfuerzo en el sector de Los Almendros en Puente Alto.

Tras el operativo se decomisaron 147.7 kilos de carne sin cadena de frío y 69.6 litros de productos lácteos sin las condiciones mínimas de mantención para su venta.



CONMEMORACIÓN DÍA DEL CAMPESINO Y CAMPESINA

La Delegada Presidencial Alejandra Cortés asistió a la conmemoración del Día del Campesino y la Campesina en Pirque. Junto al alcalde Jaime Escudero y otras autoridades locales compartieron y celebraron las tradiciones características de este verdadero emblema nacional que es el mundo campesino y sus costumbres arraigadas en el imaginario nacional.



GOBIERNO ENTREGA NUEVOS VEHÍCULOS A CARABINEROS PARA REFORZAR SEGURIDAD EN PUENTE ALTO

El Subsecretario de Prevención del Delito, Eduardo Vergara, junto a la Delegada Presidencial de la Región Metropolitana, Constanza Martínez; la Delegada Provincial Cordillera, Alejandra Cortés; y el Jefe de Zona Santiago Oeste de Carabineros, General Jean Camus; encabezaron la entrega de vehículos para Carabineros de Chile, los que se suman al trabajo preventivo, permanente, por más seguridad en los sectores Bajo de Mena y Carol Urzúa en la comuna de Puente Alto.

